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Déclaration sur l’honneur
Declaration of Honour



J’affirme être informé que le plagiat est une faute grave susceptible de mener à des sanctions administratives et disciplinaires pouvant aller jusqu’au renvoi de l’Université de Strasbourg et passible de poursuites devant les tribunaux de la République Française.

Je suis conscient(e) que l’absence de citation claire et transparente d’une source empruntée à un tiers (texte, idée, raisonnement ou autre création) est constitutive de plagiat.

Au vu de ce qui précède, j’atteste sur l’honneur que le travail décrit dans mon manuscrit de thèse est un travail original et que je n’ai pas eu recours au plagiat ou à toute autre forme de fraude.

I affirm that I am aware that plagiarism is a serious misconduct that may lead to administrative and disciplinary sanctions up to dismissal from the University of Strasbourg and liable to prosecution in the courts of the French Republic.

I am aware that the absence of a clear and transparent citation of a source borrowed from a third party (text, idea, reasoning or other creation) is constitutive of plagiarism.

In view of the foregoing, I hereby certify that the work described in my thesis manuscript is original work and that I have not resorted to plagiarism or any other form of fraud.


Nom : Prénom :
Ecole doctorale : 
Laboratoire :
Date : 
Signature : 

Documents joints : 

- Note de cadrage de la Région Grand Est 
- Projet de recherche doctoral -2020 
- Modèle de fiche d'évaluation du Collège doctoral-Université de Strasbourg

Copie : 
Monsieur Jean-Luc BISCHOFF, Vice-Président Recherche, Valorisation et Formation doctorale - Université de Haute-Alsace Mulhouse
Madame Catherine FLORENTZ, Vice-Présidente Recherche et Formation doctorale - Université de Strasbourg
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